

ABSTRAK

HUBUNGAN ANTARA PROFITABILITAS DAN STRUKTUR MODAL DENGAN UKURAN PERUSAHAAN DAN PERTUMBUHAN ARUS KAS BEBAS SEBAGAI VARIABEL MODERASI

Manajemen perusahaan berusaha mencari struktur modal yang optimal dengan mencari pembobotan masing-masing pembiayaan antara modal dari internal atau eksternal agar dapat memaksimalkan nilai perusahaannya. Salah satu faktor utama yang mempengaruhi struktur modal adalah profitabilitas perusahaan. Beberapa penelitian sebelumnya menegaskan bahwa profitabilitas memiliki hubungan terhadap struktur modal. Akan tetapi, banyak peneliti menemukan bahwa baik profitabilitas maupun struktur modal juga memiliki hubungan dengan variabel lain, oleh karena itu ada beberapa variabel yang diduga berpotensi memperkuat atau memperlemah hubungan tersebut. Beberapa variabel yang berpotensi mempengaruhi hubungan antara profitabilitas dan struktur modal adalah ukuran perusahaan dan pertumbuhan arus kas bebas. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana ukuran perusahaan dan pertumbuhan arus kas bebas sebagai variabel moderasi dapat mempengaruhi hubungan antara struktur modal dan profitabilitas melalui *Partial Least Square* (PLS). Sampel penelitian menggunakan 49 perusahaan dari Indeks Kompas100 pada tahun 2016-2020 melalui metode purposive sampling. Hipotesis pada penelitian adalah terdapat hubungan signifikan antara profitabilitas dan struktur modal, ukuran perusahaan dan pertumbuhan arus kas bebas dapat memoderasi hubungan antara profitabilitas dan struktur modal. Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa terdapat hubungan signifikan antara profitabilitas dan struktur modal. Pengujian hipotesis kedua dan ketiga menunjukkan bahwa ukuran perusahaan dan pertumbuhan arus kas bebas masing-masing berpengaruh signifikan terhadap struktur modal, akan tetapi tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini menunjukkan bahwa ukuran perusahaan dan pertumbuhan arus kas bebas tidak dapat sepenuhnya memoderasi hubungan antara profitabilitas dan struktur modal.

Kata kunci: profitabilitas, struktur modal, ukuran perusahaan, pertumbuhan arus kas bebas